



Liebe Eigentümer und Bewohner,

in der letzten Eigentümerversammlung hat sich die WEG für den Einbau eines neuen Zugangskontrollsystems für die Tiefgarage entschieden. Das System ist mit einer Kfz-Kennzeichen-Erkennung ausgestattet. Zukünftig öffnet sich das Garagentor, wenn Sie mit einem ins System eingepflegten Kfz-Kennzeichen vorfahren.

Wir möchten Sie daher bitten, den Hausmeistern in den nächsten Tagen die Kfz-Kennzeichen bekannt zu geben, die für Sie als Bewohner in das System eingepflegt werden sollen. Selbstverständlich kann die Garage auch weiterhin wie gewohnt mit den Zugangschips geöffnet werden.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte vor Ort an die Hausmeister.

Vielen Dank!

Verwey GmbH